

## ABSTRAK

**Eastin Nur Aulia**, 190101060574. Korelasi Dukungan Sosial Teman Sebaya Terhadap Resiliensi Mahasiswa Perantau Pada Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam UIN Antasari Banjarmasin Angkatan 2021-2022, Skripsi, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam. Pembimbing Haris Fadilah, S. Pd, M. Pd. Tahun 2023.

**Kata Kunci:** Korelasi, Dukungan Sosial Teman Sebaya, Resiliensi

Mahasiswa perantau memiliki tantangan tersendiri dalam menghadapi kehidupan selain melaksanakan tugas sebagai mahasiswa juga dituntut untuk mandiri serta beradaptasi dengan lingkungan baru yang memerlukan adanya dukungan khususnya dari teman sebaya. Berdasarkan fakta di lapangan tidak semua mahasiswa memperoleh dukungan dari teman sebaya sehingga harus memiliki kemampuan dalam diri yang disebut resiliensi.

Tujuan dari penelitian ini mengetahui tingkat dukungan sosial teman sebaya, tingkat resiliensi, dan mengetahui korelasi antara dukungan sosial teman sebaya terhadap resiliensi mahasiswa perantau pada Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam UIN Antasari Banjarmasin angkatan 2021-2022.

Jenis dan pendekatan penelitian yaitu kuantitatif dengan menggunakan metode korelasional. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 75 mahasiswa dan sampel penelitian berjumlah 35 mahasiswa. Teknik pengumpulan data menggunakan angket dukungan sosial teman sebaya yang telah diuji validitas dan reliabilitas yaitu 19 item valid dengan nilai 0,853 dan angket resiliensi yaitu 30 item valid dengan nilai 0,860.

Hasil yang diperoleh dukungan sosial teman sebaya pada mahasiswa perantau Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam UIN Antasari Banjarmasin angkatan 2021-2022 pada tingkat interval sangat tinggi dengan persentase 40%, tingkat interval tinggi 57%, dan tingkat interval rendah 3%. Resiliensi mahasiswa perantau pada Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam UIN Antasari Banjarmasin pada tingkat interval sangat tinggi dengan persentase 6%, tingkat interval tinggi 83%, dan tingkat interval rendah 11%. Korelasi dukungan sosial teman sebaya dengan resiliensi termasuk dalam kategori lemah. Hasil analisis  $t_{hitung}(2,265) > t_{tabel}(2,034)$  dengan signifikansi  $(0,030 < 0,050)$ , yang artinya terdapat korelasi antara dukungan sosial teman sebaya terhadap resiliensi mahasiswa perantau.